

*Printemps des sciences du 20 mars 2023*  
*Sur le thème de l'escape game à la découverte des métiers de*  
*l'informatique*

*Témoignage d'Ilyes*

Malgré que monsieur Jean-Michel n'a pas pu venir nous accompagner avec le car de l'école et que nous avons cherché une solution pendant plus de deux heures, Madame Hapko et Simon nous ont conduit à la place de Philippeville en voiture puis nous avons pris le bus T.E.C express directions Namur.

Une fois dans le car, nous avons fait une grosse demi-heure de route puis nous sommes arrivés à Namur où nous avons marché une courte durée. Nous nous sommes présentés à l'Université de Namur où nous avons été pris en charge par un monsieur qui nous a accompagné dans une salle où l'animateur Vincent nous a expliqué son métier et comment allait se dérouler l'Escape Game.

Nous avons joué au jeu, créé à partir de Génialy une plateforme de création en ligne. Le jeu était vraiment bien fait à mon goût, belle animation, bien imaginé. Dans le jeu, nous devions nous présenter à un entretien d'embauche mais plusieurs choses ce sont mal passées. Pour se sortir des impasses, nous devions trouver des énigmes sur le thème de l'informatique, comme par exemple remettre les bonnes combinaisons de couleur d'un câble V.G.A ... Le jeu a duré une petite heure car nous devions partir plus tôt suite aux heures du bus. Nous avons marché jusqu'à la gare. Nous avons raté le bus de peu. Après 40 minutes de trajet, nous sommes arrivés à l'école puis nous avons repris le cours normalement.